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今日のプログラム 出席&スマイル

〇出席

14名　42％
ゲスト1名

〇スマイル

10名 10,000円

今日のMENU

ご協力
ありがとう
ございます♪

　今月は「社会の経済と地域社会の発
展月間・米山月間」になっております。
　社会の経済の点でいえば、本日の日経の一面には石
油元売り大手エネオスが、再生可能エネルギーの会社
を買収し、脱炭素の取り入れて社会や経済に影響を与
えていくニュースなど、ロータリーも環境保全を方向
性と示しているの中で、次々と経済と社会や環境の時
代の変化が来ていると思われます。また、米山月間で
ありますので、本日の卓話は米山奨学生ルックワちゃ
んにお話しいただきます。米山月間に際し皆様に配布
されている「ロータリー米山記念事業豆辞典（外国人
留学生支援）」に記載されている事業の歩みの中で、
ルクワちゃんの大先輩である同じタイ出身のソム
チャード氏が奨学生の第一号として1954年に来日さ
れております。寿司とラーメンが大好きなルックワ
ちゃんよろしくお願いします。
　また、本日は3つの素敵なギフトが届いております。
　1つ目は、素敵な秋晴れ、気持ちの良い天気にあり
がとうございます。
　2つ目は、横山利雄さんからこちらの本を頂きまし
た。「ロータリーの心と原点」基本に返ろうBack to 
Basics廣畑富雄著 です。
　もっと勉強しなさいとのことで頂いたのだと思いま
す。横山さん、ありがとうございます。
　3つ目が、2月に逝去された猪狩武久さんの奥様よ
り、いわき平中央ロータリーへの多大なるご寄付をい
ただいております。木内先生がお預かりいただきまし
た。猪狩大先輩が当初から平中央クラブでご活躍され
「第3回米山功労者」として米山奨学生の学生たちに
も深い愛情を注ぎ、平中央ロータリークラブの礎を作
られ我々後輩にも愛情深く接していただき、平中央
ロータリークラブが他のクラブにない自由闊達な独自
性とロータリーの考えを教えていただきました。武久
さんがお亡くなりになられても、いわき平中央ロータ

リークラブへの想いが奥様を通じて届けられたこと
に、いわき平中央ロータリー愛を感じずにはいられま
せん。もう少しで創立30周年を平中央は迎えます。武
久先輩の想いを少しでも継承できればと思い、会員全
員の心の中に武久さんはロータリアンとして生き続け
ます。天国から30周年を見守っていてください。本当
に最後まで想いをいただき、心より奥様には感謝申し
上げます。ありがとうございました。

会長挨拶

幹事報告

1.　故猪狩竹久会員の奥様より寄付金
　　お預かり、30周年の記念として寄付などを考える
2.　10月29日観月例会　田町平安
3.　回覧/内郷RCプログラム、ガバナーエレクト事務
　　所開き

〇開会点鐘
〇ソング／我らの生業
〇四つのテスト／　
　鈴木一永会員
〇会長挨拶
〇幹事報告
〇誕生祝い／

　横山利雄会員　8／24
〇ゲスト卓話／
　米山奨学生ルックワちゃん
〇会員卓話／
　鈴木清友会員
〇閉会点鐘

サーモンちらし丼

小鉢

味噌汁

甘味

誕生祝い

横山利雄会員

8月24日
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会員卓話

スマイル

●小澤准一会長／今日は素晴らしい秋晴れとともに猪狩武
久さんの想いが奥様を通じて届いております。天気のよう
に素晴らしい想いを頂いております。感謝。
●大平守彦幹事　●横山利雄会員　●松本三智代会員
●鈴木一永会員　●高橋孝光会員　●鈴木清友会員／本日
のルクワちゃんの卓話楽しみです。よろしくお願いします。
●大平守彦幹事／最近地震が多いですね。コロナも地震も
備えが大事です。
●松本三智代会員／本日遅くなりました決算報告と予算の
報告を致します。
●木内弘道会員　●芳賀敏郎会員／お久しぶりです。皆様
の元気な顔を拝見できて幸いです。
●今野建男会員／今日は25℃超です。体調管理に気をつけ
ましょう。

　前回の発表は日本へなぜ留学したか話しました。
母が20年前に日本に留学していたことと、もう一つの
理由は皆さんなんだと思いますか？私はマンガやアニ
メが好きだったこと、そしてきれいな観光地に行きた
いと思ったことが理由です。それだけではなく、私は
日本の料理が大好きです。一番はラーメン、そば、う
どん、麺が好き。タイにいた時は生の魚は食べられな
かった。日本に来て刺身や寿司が食べられるようにな
りました。今では一番好きなものになっています。
　日本には郷土料理というものがあり、いわきではト
マトが有名。トマトラーメンとかカレーとかいろいろ
ありますよね。私も大好き。日本にはおいしいものが
いっぱいです。今は4年間日本に住んでいるから、い
ろいろな日本料理を食べました。パフェもドリンクも
めちゃ全部美味しいです。いわきは田舎だけど、いろ
いろな活動ができる。私は大学の情報発信チームとし
て、いわき内でのイベントに参加しています。そし
て、その体験を日本語と母国語で書いてSNSなどで発
信しています。そうすると、その情報は外国人だけで
はなく、国内でもいろいろな方が見て、役に立てば嬉
しいです。
　それから、今日はもう一つやります！ストレッチです。
　皆さん「オフィスシンドローム」になっているかもし
れません。4つのストレッチを教えます。

米山奨学生卓話

ルックワちゃん

「私の好きなもの＆
ストレッチのすすめ」

　前回RLIついてお話しましたが、その続きをお話致し
ます。
　RLIは1992年にアメリカ・ニュージャージー州の元

RI理事のデビット・リンネット氏の発案で始められた
研修組織です。このRLIプログラムは2001年の国際
協議会のスピーチの中で取り上げられ、2004年の規
定審議会の決議案として採用され、これを受けてRI理
事会はこれを推奨するという決議を採択しました。こ
のように、RLIの活動は自然発生的に拡大し、現在、
全世界の110ヶ国、約300近い地区にロータリー研
修組織として発展しています。
　現在は2015年の支部長をしています北清治さんが
日本支部の委員長をされています。日本ではRLIを取
り入れていないところは2地区ぐらいで、もう少し
で、全地区がRLIを取り入れることになります。
　RLIには3本の柱があります。1つはリーダーシップ
のスパイラル、2つめは奉仕のスパイラル、3つめは
会員組織強化のスパイラル。この3つを3つのパート
で勉強していきます。6セッションにはDL(ディス
カッションリーダー)がつきますが、それが私と田久
さんです。一方的にものごとを進行するのではなく、
ファシリテーター役になって、皆さんが意見を出しや
すい場を作るのが役割です。本当は私はしゃべりたい
んですけどね。「ビジネスにおけるリーダーシップと
ロータリーにおけるリーダーシップの違いは」などの
話し合いでは、正解がないことが多いので、意見を否
定してはだめです。
　注目してもらいたいのは「中核的価値観」というこ
とです。ロータリアンとして持っていなければいけな
い価値観を皆で共有するということです。その価値観
というのは奉仕、親睦、多様性、高潔性、リーダー
シップ、この5つです。英語で言えばCore Vibes。
　うちのクラブでも田久さんから話しをいただき、10
月31日日曜日午後からZoomを使ってRLIを予定して
います。気楽に参加していただければと思います。
　　

鈴木清友会員

「続・RLIのすすめ」


